

## Erfolgreiche Aktion wird fortgesetzt

# Gratis Skibus im Tennengau

HALLEIN. Bis 2. April können auch heuer wieder alle Ski-, Rodel- und sonstigen Wintersportfreunde sowie alle Touristen mit einer gültigen Tennengau-Gästekarte gratis mit dem Post-Bus in die Skigebiete des Tennengaus fahren.

Bereits im vergangenen Jahr wurde der Gratis-Skibus allen Einheimischen und Gästen als besonderer Service angeboten. Aufgrund des großartigen Echos wird die Aktion nun fortgesetzt. Der

Regionalverband Tennengau mit seinen 13 Mitgliedsgemeinden ist Träger des sogenannten „Tennengau Takts“, in dem alle Post-Buslinien des Bezirkes zusammengefasst sind. Die Busse verkehren auf allen Linien zumindest im Zweistundentakt. Angefahren werden unter anderem die Skilifte der Region Dachstein-West, die Gaissauer Bergbahnen sowie die Lifte in Krispl, auf der Postalm und in St. Martin.